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Visit Ferrara compie un anno – INTERVISTE 
Il consorzio “Visit Ferrara” compie un anno e questa mattina in 
conferenza stampa ha fatto il bilancio del settore turistico ferrarese. 
Preoccupazione però per la mancanza della mostra autunnale a 
palazzo Diamanti. 
Tra Ferrara e provincia in un anno arrivano circa 5 milioni di turisti e il consorzio di “Visit Ferrara” vuole mettersi tra loro e 
il territorio, proponendo offerte turistiche integrate e complete, aggregando più aziende possibili per raggiungere più 
facilmente i mercati esteri. Dopo un anno di vita, il consorzio conta 75 imprese aderenti, e mira a raggiungere quota 100 
entro fine anno. Il bilancio per ora è soddisfacente dicono i vertici di “Visit Ferrara”, anche perché, hanno sottolineato, “i 
privati ferraresi un’operazione del genere non l’hanno mai fatta”. 

Gli operatori del turismo della città esprimono preoccupazione per la mancanza della mostra a palazzo Diamanti il 
prossimo autunno. “Sarà un problema in termini di ricaduta turistica sul ferrarese”, ha detto Ludergnani, “ma speriamo 
nella mostra in Castello estense”. 

 


